

Petite finale des play-offs

Chênois jouera avec les moyens du bord

Les Genevois reçoivent Näfels samedi à Sous-Moulin (17 h 30). Peut-être la der de la saison à domicile.

C'est peut-être bien le dernier match de la saison à Sous-Moulin. Samedi, à 17 h 30, Chênois reçoit Näfels à l'occasion de l'acte I de la petite finale du championnat. Cette série (best of 3), sans grand enjeu, pourrait déjà se jouer le samedi suivant en terres glaronaises ou, au plus tard, le mercredi 23 avril à Thônex. Son vainqueur mystère montera sur la troisième marche du podium. A n'en pas douter, c'est l'équipe la plus motivée qui l'emportera.

Une semaine après sa défaite en finale de la Coupe de Suisse contre Amriswil, dans quel état de forme et d'esprit Chênois se présentera-t-il sur le terrain ? Premier élément de réponse, son effectif ne sera pas au complet. Après Dennis Del Valle, Joosep Kurik et Aidan Knipe, blessés mais tout de même alignés samedi dernier à Winterthour, c'est le capitaine Jovan Djokic, touché à un doigt et sur la touche durant huit semaines, qui a rejoint l'infirmerie. Dans ces conditions, Charly Carreño n'aura pas vraiment l'embaras du choix pour composer son équipe !

Leur place en Coupe d'Europe déjà assurée, Chênois et Näfels s'affronteront pour la quatrième fois de la saison. A chaque fois dominé par les Genevois, le club glaronais aura-t-il à cœur de prendre sa revanche ? En demi-finales des play-offs, il avait chèrement vendu sa peau avant de capituler face à Amriswil. On veut croire qu'il fera tout pour ne pas devoir revenir une fois encore à Sous-Moulin !

Finalement, ce match de fin de saison ne manquera pas d'intérêt !